

## 15<sup>ÈME</sup> DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – ANNÉE C

Chers frères et sœurs,

L'évangile de ce jour est traditionnellement appelé "parabole du bon samaritain". Tout part d'une question-piège d'un docteur de la Loi : « *Maître, que dois-je faire pour avoir part à la vie éternelle ?* » (Lc 10, 25). Jésus invite son interlocuteur à revisiter la Loi où il est indiqué ce qui suit : « *Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton esprit, et ton prochain comme toi-même* » (Lc 10, 27). À partir de la réponse fournie, une deuxième question émerge : « *Et qui donc est mon prochain ?* » (Lc 10, 29). Jésus y répond par le moyen d'une parabole, c'est-à-dire un récit allégorique dans lequel se cache un enseignement.

Dans la parabole d'aujourd'hui, Jésus essaie de montrer que Dieu attend de nous un amour universel et un engagement concret pour le bien-être des plus fragiles.

Suivons plus attentivement l'attitude du samaritain. Comme le prêtre et le Lévite, le bon samaritain est en route. Il regarde au loin, vers l'objectif final de son voyage, tout en étant attentif à ce qui se passe autour de lui. Sa destination ne le frappe pas de cécité par rapport aux drames qui se vivent sur son chemin. Il *voit* clairement le besoin de cet homme frappé et laissé pour mort sur le bord du chemin. Il ne détourne pas le regard devant l'horreur de cette scène. Il ne se trouve pas non plus d'excuses pour continuer son chemin avec indifférence.

La vue de cette scène suscite en lui la compassion. Il ne peut rester indifférent. Il doit agir, et vite. Sans trop calculer, sans chercher à savoir si la victime méritait ce châtiment ou pas, il vient à son aide. Il ne le juge pas, il ne le condamne pas non plus. Il ne fait que compatir. Il se sent concerné par ce qui arrive à cette personne molestée et jetée sur la route.

Que retenir pour nous aujourd'hui ? En tant que chrétiens, nous sommes en route. Notre destination finale est le règne de Dieu. Sur la route de la vie qui mène à Dieu, nous rencontrons des personnes qui ont besoin de notre secours (matériel et/ou spirituel). Il est important de les *voir* et d'*avoir de la compassion* pour elles. Merci Seigneur pour l'invitation à voir et avoir de la compassion pour notre prochain.

Lasne, 13 juillet 2025